



Hilfe unter gutem Stern 2009



24 Jugendliche haben sich auch heuer wieder in den Dienst der guten Sache gestellt und sind von Haus zu Haus gegangen, um allen die Frohbotschaft zu verkünden, allen ein gesegnetes Neues Jahr zu wünschen und gleichzeitig auch für ein großes Projekt zu sammeln.

Mit 6 Gruppen hatte Josef Oberzaucher geprobt, um sie für diese Sache vorzubereiten.







Die Spenden bedeuten für eine Million notleidender Menschen
sauberes Trinkwasser, Schulbildung und Stärkung der
Menschenrechte.

Rund 500 Projekte in Afrika, Asien und Lateinamerika werden
damit unterstützt.

Allen, die zum Gelingen dieser Aktion beigetragen haben sei ein
herzliches Vergelts Gott gesagt.

Diese Seite wurde am 30.12.2009 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt